
Herr Puffe (CDU-Fraktion) merkte zum TOP 11 der Sitzung vom 20.11.2018 an, dass 
dort stehen würde, Herr Puffe hätte ihn (Herrn Züll) angerufen und auch die 
Stellplatzsituation ……  
Irgendwas könne da nicht stimmen, er hätte noch nie mit Herrn Züll telefoniert. Keine 
Ahnung was er gesagt habe aber irgendwas stimmt an der Protokollierung nicht.  
 
Herr Knülle erklärte, wenn Herr Züll das gesagt habe, dann stimmt das so wie es im 
Protokoll steht, die Frage ist nur, ob er die Wahrheit gesagt hat. 
Wer mit wem telefoniert hat oder nicht sei allerdings nicht so wichtig und wenn das die 
einzige Anregung ist, sehe er das Protokoll als genehmigt an. 
 
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis.  
 


